



KONDOLENZEN

Stephan Josef Maier



*Die Spuren deines Lebens,
deiner Hände Werk
und die Zeit mit dir
wird stets in uns
lebendig sein.*

Fassungslos versuchen wir die traurige Nachricht zu begreifen, dass unser langjähriger Mitarbeiter, Herr

OA Dr. Stephan Maier

**Stellv. Abteilungsleiter der Abteilung für
Anästhesie und Intensivmedizin**

am 7. März 2018 nach schwerer Krankheit viel zu früh von uns gegangen ist.

Unser Krankenhaus verliert mit OA Dr. Stephan Maier einen ausgezeichneten Arzt, engagierten Mitarbeiter und vor allem einen äußerst geschätzten und beliebten Kollegen. Seine Fachkompetenz, aber vor allem seine große Menschlichkeit und Hilfsbereitschaft zeichneten ihn aus. Er wird uns fehlen. Unser aufrichtiges Mitgefühl gilt seiner Familie und den Angehörigen.

Für das A. ö. Bezirkskrankenhaus Kufstein:
der Gemeindeverband, die Kollegiale Führung
und alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter



Kufstein, am 7. März 2018

Trauerkerzen



Leonhard Karrer
09.03.2018



Tanja Moser
08.03.2018



Elisabeth Karrer
08.03.2018



Hannes Küng Anästhesiepflege Ibk
08.03.2018

Kondolenz